

Chronique-FAQ #402



Lorsque Michel devient une borne WiFi !

Cette nuit, j'ai eu la vision suivante : J'ai appelé le technicien Internet pour qu'il fixe une carte réseau sur mon bras droit. Une fois terminé, le technicien m'a dit : « La personne qui va s'approcher de toi va aussitôt être connectée au réseau, en plus de recevoir une notification de remerciement dans son ordinateur. »

01. Est-ce un dispositif éthérique qui sera prochainement installé chez Michel ?

D'un point de vue psychique, cette borne WiFi est représentée par le corps éthérique qui permettra aux personnes de bénéficier de cette connexion avec leur esprit en maintenant l'astral à l'extérieur du champ de rayonnement de mon ego. La lumière du double éthérique est un réseau concrétisé dans la matière lorsque l'ego est éthérisé.

Dans cette vision, avec une carte réseau implantée dans le bras, Michel est la représentation du moi éthérique qui se matérialise de plus en plus dans la forme de mon ego. Il faut savoir que l'ego est un vase vide, il est habité par sa réalité ou par l'astral, d'où la très grande proximité de mon ego avec le moi éthérique.

02. L'installation de cette carte réseau a-t-elle pour but d'indiquer que la vibration de Michel va s'amplifier pour relier davantage de consciences à son réseau ?

Tout à fait, d'un point de vue psychique, cette carte réseau indique à mon ego que son taux vibratoire va s'amplifier pour créer la version 2.0 de Zennor qui va regrouper un certain nombre de personnes qui auront une proximité avec mon ego. Cette version 2.0 de Zennor sera en lien avec la régence planétaire.

Je fais allusion à la version 2.0 du groupe Zennor, car dans une vision récente, nous étions en train de reconstituer la nouvelle version du groupe Zennor. J'ai également vu sur le plan de la conscience que les préparatifs en lien avec la version 2.0 de Zennor étaient presque terminés.

03. Ce dispositif de connexion annonce-t-il la mise en place d'une distance pour protéger Michel de l'astral ?

En fait, il ne faut pas voir cela comme un dispositif, mais plutôt comme l'annonce de l'intensification de la présence du moi éthérique dans la forme de mon ego. Ce dispositif éthérique est une vibration qui va permettre la mise en place d'un groupe de personnes qui seront connectées sur le même réseau éthérique.

Dans le même temps, ce groupe de personnes faisant partie de la nouvelle version 2.0 de Zennor va servir de protection à mon ego qui va devenir de plus en plus sensible dans le mental et dans le physique. Cette protection fera en sorte de créer une barrière infranchissable contre l'astral.

04. Quel genre de notification pourra recevoir la personne qui sera connectée à votre réseau ?

Ce réseau éthérique va permettre aux personnes qui feront partie de la nouvelle version 2.0 de Zennor d'être interreliées psychiquement à la régence planétaire en lien avec mon ego. Sur le plan de la conscience, les préparatifs sont quasi terminés et cela va se matérialiser concrètement dans la matière à travers le groupe de personnes faisant partie de la nouvelle version 2.0 de Zennor.

Toutes ces personnes seront interconnectées les unes aux autres via cette connexion réseau, en lien avec la nouvelle version 2.0 de Zennor, à la régence planétaire. Chaque personne sera autonome dans son mental et connaîtra son mandat au sein du groupe.

05. Faut-il y voir les préambules de l'implantation de la régence planétaire ?

Tout à fait, il faut y voir les préambules de la nouvelle version 2.0 de Zennor dans la matière connectée à la régence planétaire. Par exemple, j'ai visité la nouvelle version 2.0 de Zennor sur le plan de la conscience. J'étais accompagné d'un ancien membre du groupe Zennor à l'époque de Bernard de Montréal et nous discutons de la nouvelle formation du groupe Zennor.

La reconstitution du groupe Zennor version 2.0 sur le plan de la conscience est énorme. Cela avait l'apparence d'un petit village dont chaque membre du groupe avait son propre encadrement, dans le sens qu'il était autonome. C'est la nouvelle version 2.0 du groupe Zennor qui est en train de descendre dans la matière pour se matérialiser.

Une fois la nouvelle version 2.0 de Zennor bien en place dans la matière, c'est à ce moment-là que les personnes faisant partie du nouveau groupe Zennor entreront en contact psychiquement avec la régence planétaire depuis le réseau éthérique en lien avec mon ego.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 05-06-2024
Fiche: id-001488